Buenos Aires UBF Informe de la Conferencia Bíblica de Verano 2022

Correrán Ríos de Agua Viva

Celebramos nuestra conferencia bíblica de verano del 25 de febrero al 1 de marzo de 2022 en un lugar hermoso que se llama Chascomús. Fue una conferencia conjunta con

Paternal UBF. M Ruth oraba con las hermanas para formar el ambiente. Y ella trabajó muy duro para encontrar un lugar hermoso, adecuado con cabañas para la conferencia en Chascomús. Después de visitar varias veces, encontró el lugar más hermoso junto al lago. El único problema fue que necesitábamos improvisar porque no podíamos usar



el comedor para nuestra reunión. Así que Dios nos inspiró a alquilar una carpa grande



para nuestro lugar de reunión como el tabernáculo. Era muy histórico. Oramos por más de 40 participantes y asistieron más de cincuenta: 43 en persona y 7-10 personas a través de Zoom. Total fue más de 50. Por medio de la conferencia tres hermanos fueron bautizados en la pileta por M Marcos: Sofía, Cristian, y Lucio (hermano de Victoria). ¡Gracias a Dios! Participaron h. Mauro y Mirtha desde Brasil, Madre de Mirtha desde Paraguay, M

Romina de USA y S. Pamela de Bolivia. Todos los mensajeros estaban bien preparados con la palabra y su testimonio personal.

A través de esta conferencia restauramos nuestra fe, esperanza, amor, y la mirada a la eternidad. M Caleb Kuper dio el mensaje de apertura en Jn7:38, Correrán Ríos de Agua Viva que marcaron el tema de la conferencia. Durante toda la conferencia gritamos: Correrán Ríos de Agua Viva. Aprendimos que la clave para recibir agua viva es "creer en Jesús" basado en Jn7:38a: "El que cree en mí..." M Caleb se arrepintió que todavía estaba triste por la partida de M Hannah pero empezó a creer en Jesús y experimentó ríos de agua viva fluyendo dentro de él. M Noe nos dio un mensaje muy poderoso de Jn5: ¿Quieres ser sano? Después de ver al hombre junto al estanque y saber que había estado así durante 38 años, Jesús le preguntó: "¿Quieres ser sano?" La pregunta de Jesús tenía la intención de inculcar en él el deseo y la fe para recibir la curación de Jesús. Entonces Jesús le mandó que se levantara, tomara su camilla y

caminara. A través de su mensaje podemos restaurar nuestra fe y esperanza en Jesús quien puede sanarnos. M Erendira nos dio el mensaje de la tarde de ls. 43, *Hago Cosa Nueva*. Jesús nos hizo nueva creación como hijos e hijas de Dios. Jesús abrió el camino nuevo para tener acceso al Padre Dios por su sangre. Ahora podemos llamarlo Abba, Padre. ¡Alabado sea el Señor!



Al día siguiente escuchamos la segunda lectura principal de las Hermanas Edeline y Victoria sobre Jn4, *Agua Viva*. Este fue un mensaje de debut para ambos. Edeline solía ser una saltadora de iglesias, pero tomó la decisión de quedarse en UBF y crecer como

una verdadera adoradora. Victoria confesó sus pecados y encontró nuevamente que Jesús es su verdadero esposo. A través de su



mensaje conjunto pudimos restaurar nuestro primer amor en Jesús. El mensaje de la tarde lo preparó P. Alonso a partir de Ezequiel 47, el Río del Templo. Aprendimos que hay agua viva que fluye del templo de Dios en el cielo. Todos los que creen en Jesús pueden meterse en los ríos de agua viva de la gracia de Dios.

Al día siguiente escuchamos la tercera lectura principal preparada por P. Nico a partir de Lucas 5: *Seréis pescadores de hombres*. P.Nico formó una nueva familia con Hna. Victoria. Tienen tres hijos, Maia, Alma (de familias anteriores) y el bebé Thomas. P. Nico se dio cuenta de que se había dedicado mucho a su familia y su trabajo como taxista. Se arrepintió y oró para alimentar a tres nuevas ovejas y abrir su hogar para que muchas ovejas vengan a descansar. Todos oramos para



restaurar nuestra esperanza de ser pescadores de hombres. El mensaje de la noche

preparado por H. Mauro y P Sandra se basó en Hechos 2:17, *Los jóvenes verán visiones*. H. Mauro era Abraham de ministerio de S. Paulo (Brasil) pero había perdido el

Ilamamient o y vivía sin misión. Pero por h. Mirtha sintió empujón y







volvió a Dios. Ahora quiere servir la obra evangelizadora en Rio de Janeiro. P. Sandra se arrepintió de criticar a otros que a veces rompía el vaso espiritual. Tiene mejor concepto sobre el evangelio que perdona a otros. También ella estaba demasiado

concentrada en tomar su cruz. Se dio cuenta de que necesitaba mirar hacia la eternidad. Su mensaje tocó a todos, y todos pudimos arrepentirnos de estar demasiado enfocados en las luchas terrenales en lugar de la eternidad. Los jóvenes y los viejos deben tener visiones y sueños o perecerán. A través de su mensaje pudimos restaurar nuestra esperanza en Jesús. Y h. Mirtha sirvió el estudio de campo misionero sobre Brasil (Rio de Janeiro). Hemos orado por Paraguay también.



El mensaje de clausura estuvo a cargo del M Juan Moon, director de Paternal UBF. Su mensaje nos dio una dirección clara para ir y hacer discípulos en el campus. Primero, debemos ir, y luego hacer discípulos. Jesús nos dio la maravillosa promesa de estar con nosotros siempre hasta el fin del mundo para que podamos ir con valentía y hacer discípulos de todas las naciones con Jesús.

Durante las tardes escuchamos tres testimonios de vida de Hna. Sofía, Hna. Vania y Hna. Ximena. Sofía fue pescada por la hermana Edeline. Sofia es una coreógrafa de

baile que dirigió el equipo de baile para la noche de la misión mundial. Sofia ha estado creciendo constantemente en la palabra de Dios a través de Pan Diario y los estudios bíblicos con



la hermana Victoria. La hermana Vania experimentó mucho dolor y tristeza al crecer debido a una enfermedad cuando era niña y luego al divorcio de sus padres. Pero su mamá encontró a Jesús por medio de una reunión de guerreras de oración, y después Hna. Vania comenzó a creer. Ella ora para permanecer en Jesús la Vid verdadera y ser una rama fructífera. La hermana Ximena está casada con un caballero chino llamado

Alejandro. Ella compartió que aunque se aman, pelearon mucho. Pero están aprendiendo a perdonarse y amarse nuevamente.

El programa de música estuvo a cargo de José y Sara Moon, P. Nico, P. Alonso, John Kuper, Jesús Alfredo, Victoria, Edeline y P. Sandra. Cada canción estuvo bien

preparada ya que practicaron mucho por dos semanas. Nuestros miembros de baile fueron José, Sarah, P. Alonso, Sofía, John Kuper, S. Sandra y Vania. Su danza fue multifacética con música de cinco países como oración por Cuba, Trinidad y Tobago, Guinea-Ecuatorial, Jamaica y China. Muchos hermanos y hermanas fueron restaurados. Recuperamos la fe, la esperanza y el amor en Jesús. Algunos volvieron de un tiempo de ausencia tales como Moni, Daniela, Jesús



Alfredo, Iris y otros. También es un milagro que hno. Cristian trajo su familia y él tenía deseo de ser bautizado. Todo fue la obra del Espíritu Santo.





Regresamos a nuestro campo misionero llenos de agua viva y dirección clara para ser pescadores de hombres e ir a hacer discípulos en la UBA. Que Dios bendiga el campus pionero en Argentina a través de la pesca, el estudio bíblico uno a uno y la formación de nuevas iglesias hogareñas.